

# Le chrétien est un écologiste qui s'ignore



Paul Etori



Aujourd'hui, en "écocitoyens" engagés, nous participons à la lutte contre la pollution : recyclage des matières premières ainsi que des déchets, car la France produit chaque année 30 millions de tonnes de déchets ménagers. Mais aussi, nous veillons à l'amélioration du cadre de vie : économie d'énergie, agriculture biologique, etc. Tout le monde sait par exemple que "Manger bio" est favorable à la santé et préserve l'environnement !

Le chrétien sait que la nature est un des plus beaux cadeaux que le Père ait accordés à l'homme : "Dieu vit tout ce qu'il avait fait et voici, c'était très bon" (Genèse 1.31). Alors, que faisons-nous du magnifique jardin qu'est la terre ?

Lors de sa venue en France, j'ai pu converser avec James Irwin, l'un

des douze hommes qui ont marché sur la lune. Pour lui, chrétien convaincu, la petite bille bleue qu'il admirait depuis son vaisseau spatial, était bien la preuve de la beauté et de l'amour de Dieu. La création est parfaite. Elle est le livre divin ouvert devant nos yeux : "Les perfections invisibles de Dieu, sa puissance éternelle et sa divinité, se voient comme à l'œil nu, depuis la création du monde, quand on les considère dans ses ouvrages" (Romains 1.20). La nature respecte les lois du Créateur qui établit d'harmonieux écosystèmes (relations multiples entre les éléments naturels et les êtres vivants). Elle ne connaît pas le gaspillage. Même le prédateur est utile, participant à l'équilibre naturel, ne tuant que pour se nourrir. Or si la bête, qui n'a plus faim ni soif, s'arrête de manger ou de boire, peut-on en dire autant de l'homme ?...

**Paul Etori**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



7 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com